

Gemeinde Mainhausen, Montag, 4. Juni 2012

Fußballfeld wieder frei gegeben



Wegen Unebenheiten auf dem Spielfeld und auch defekten Fußballtoren, konnte das Fußballfeld auf dem Spielplatz an der Waldstraße im Ortsteil Zellhausen nicht mehr bespielt werden. Vor einigen Monaten wurden bereits neue Tore installiert, nun galt es noch das Feld wieder bespielbar zu machen. Hierzu wurde die Fläche zum Teil begradigt und neuer Rasen angesät.

Damit der Rasen gut anwachsen konnte, wurde das Spielfeld für mehrere Wochen gesperrt und die fußballwütigen Kids mussten Geduld aufbringen, bis das Fußballspielen wieder erlaubt war. Nun ist es soweit! Das Spielfeld ist wieder hergestellt und zum Fußballspielen wieder freigegeben. Die Beschaffenheit des Spielfeldes wurde auch gleich von den Kindern der Kita „Haus der kleinen Kleckse“ getestet und die ersten Tore sind auch schon gefallen.

Bleibt zu hoffen, dass die neu installierten Tore nicht gleich wieder beschädigt werden und das Fußballspielen wieder für lange Zeit möglich ist. {images2}